



Alfian Tinjau PSD Jalan Suka Maju-Banyu

■ Proyek Didanai Lewat DBH Sawit 2023

KAYONG, TRIBUN - Penjabat (Pj) Bupati Kayong Utara, Alfian, melaksanakan kunjungan kerja untuk meninjau Proyek Strategis Daerah (PSD) Kabupaten Kayong Utara Tahun 2024 pada Selasa (22/10/2024). Kunjungan ini merupakan upaya Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kayong Utara dalam mempercepat pembangunan infrastruktur guna meningkatkan aksesibilitas dan mendorong pertumbuhan ekonomi lokal.

Proyek pertama yang dikunjungi adalah rekonstruksi dan peningkatan ruas Jalan Suka Maju-Banyu Abang. Proyek ini didanai melalui Dana Bagi Hasil (DBH) Sawit tahun 2023 dengan nilai kontrak mencapai Rp 8,1 miliar. Pembangunan jalan ini sangat penting untuk mendukung distribusi hasil pertanian dan perkebunan, khususnya kelapa

sawit, di wilayah tersebut.

Selain itu, Pj Bupati Alfian juga meninjau proyek rekonstruksi Jalan Gusti Muhammad Saunan di Kecamatan Teluk Batang. Proyek ini dibiayai oleh Dana Alokasi Khusus (DAK) tahun 2024 dengan nilai kontrak sebesar Rp 3,8 miliar. Pembangunan ini ditargetkan selesai sesuai jadwal untuk meningkatkan kenyamanan dan keselamatan pengguna jalan.

Dalam kunjungannya, Pj Bupati Alfian mengatakan kepada pihak pelaksana agar bekerja sesuai tenggat waktu yang telah ditentukan dan mengikuti spesifikasi teknis pekerjaan. Proyek-proyek ini diharapkan dapat selesai tepat waktu dan mendukung kelancaran arus ekonomi masyarakat, sehingga mampu mendorong pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Kayong Utara.

Sebagai bentuk keserius-

an Pemkab Kayong Utara terhadap pelaksanaan Proyek Strategis Daerah, Alfian menyampaikan agar proyek-proyek ini mendapat pendampingan dan pengamanan dari pihak Kejaksaan Negeri Ketapang. Pendampingan tersebut bertujuan untuk memastikan agar pelaksanaan proyek berjalan sesuai aturan dan tidak terjadi penyimpangan.

Pj Bupati Alfian juga menekankan pentingnya pengawasan ketat dalam pelaksanaan proyek guna menjaga kualitas pekerjaan. Ia menyampaikan, "Jalan merupakan urat nadi perekonomian, dan kami menginginkan proyek ini berjalan lancar serta selesai tepat waktu sehingga memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat."

Masih pada momen yang sama Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ru-

ang (PUPR) Kabupaten Kayong Utara melalui Kepala Bidang Bina Marga, Endang Supriadi, menjelaskan bahwa proyek Jalan Suka Maju-Banyu Abang sepanjang 2,4 km, dengan konstruksi CTB + HRS-WC, telah mencapai 44% progres fisik. Proyek ini memiliki lebar jalan 4 meter dan dianggarkan sebesar Rp 8,6 miliar dari DBH Sawit 2023.

Sementara itu, proyek Jalan Gusti Muhammad Saunan (akses Pelabuhan Teluk Batang) sepanjang 980 meter, dengan konstruksi Base + HRS-WC dan lebar 6 meter, memiliki nilai kontrak sebesar Rp 3,6 miliar. Proyek ini telah mencapai 46% penyelesaian fisik.

Kedua proyek ini, yang merupakan bagian dari Proyek Strategis Daerah Kabupaten Kayong Utara tahun 2024, diawasi oleh Dinas PUPR Kayong Utara. (*/rhd)